

➤ Yonne – Entreprise à la Une : Deux équipes de l'Yonne à l'honneur !

L'Yonne Républicaine (05/02/2019)

ENSEIGNEMENT ■ Concours interacadémique Entreprise à la Une Deux équipes de l'Yonne à l'honneur



PRIMÉS. À gauche : les élèves de l'UPE2A du lycée Fourier d'Auxerre. À droite : l'équipe du lycée Louis-Davier de Joigny.

Lorsqu'il leur a été proposé de participer au concours *Entreprise à la Une*, les jeunes de l'Unité pédagogiques pour élèves allophones arrivants du lycée Fourier d'Auxerre ont eu une réaction unanime.

« On a dit : "C'est impossible pour nous" », témoignait Abdoulaziz, hier. Le jeune homme se trouvait au rectorat, à Dijon, où il s'était rendu avec cinq camarades. Parmi des dizaines de collégiens, lycéens et étudiants, ils ont eu la

surprise d'être appelés deux fois pour recevoir un prix.

Deux établissements, trois prix

965 jeunes issus de 40 établissements des académies de Dijon et de Besançon ont participé cette année au concours *Entreprise à la Une*, soutenu notamment par la Fondation Varenne et le groupe Centre France représenté par *L'Yonne républicaine* et le *Journal du Centre*. Il

était proposé aux élèves de se muer en apprentis journalistes et de soumettre au jury un article de presse sur une entreprise de leur choix.

Hier, à Dijon, 17 prix ont été remis, dont trois à des représentants de l'Yonne. Abdoulaziz et ses camarades du lycée Fourier, passionnés par leur rencontre avec Gérard Geste, ferronnier à Saint-Georges-sur-Baulche, ont obtenu le prix de la photo d'infor-

mation et le prix spécifique MGEN.

Le prix départemental Yonne est, quant à lui, revenu à une équipe de la première bac pro gestion administration du lycée Louis-Davier, de Joigny, pour un reportage sur l'entreprise Locaboat Holidays. Quentin, Maelys et les autres ont trouvé « enrichissante » une expérience qui leur a notamment permis « de prendre confiance » en eux-mêmes. ■